

## Próxima Escuela de Pensamiento presentará las Teorías del Fin del Mundo.

**Bogotá, diciembre 07 de 2012.** Las Teorías del Fin del Mundo será el próximo tema de la Escuela de Pensamiento de la Secretaría Distrital de Planeación, este miércoles 12 de diciembre.

El encuentro que está abierto para todas y todos los funcionarios de la Entidad será la sexta jornada de estos espacios de socialización.

Esta tertulia busca mostrar que pese a las múltiples prácticas adivinatorias del futuro y de predicción del fin del mundo, los intentos fallidos de cabalistas, pitonisas, videntes y profetas se siguen dando. Explicando así, que muchas de estas visiones apocalípticas son sólo asociaciones de fenómenos astronómicos, catástrofes naturales, pestes, guerras y ataques terroristas, que parten de textos sagrados o esotéricos. Mientras que otras surgen de señales que algunos líderes religiosos e iluminados.

La jornada se llevará a cabo en el segundo piso del Supercade sala 4, de 7:00 a.m. a 9:00 a.m.